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菊田氏

美
P
1
0

1 美野里 ①質問 ①議会

議員報酬を上げた理由は. 議員定数を減らすことが，経費削減とは考えておりません。民意が
反映できる適正な定数を前期4年かけて考えた結果20名となり，提
案しましました。
報酬は，仕事を辞めて議員職に専念した場合，小美玉市議会議員で
は生活が成り立たないという報酬額です。地方議員は，職を持って
いて余裕がある人しかなれない，若く志のある方が手を上げられな
いというのが現実です。そこで，前期４年かけて調査研究し，市に
要望しました。そして市の「特別職報酬等審議会」から答申が出
て，3月議会で承認しました。住民の皆様からも理解されるよう活
動してまいります。

小林氏

美
P
1
1

2 美野里 ①質問 ①議会

議員の報酬は上がっていますが，地域への市の助成金は減ってい
ます。

報酬が上がる前を考えると，議員活動をしながら若手が結婚して子
育てができる報酬額ではありません。合併前には50名の議員がいま
したが，合併後は半数以下になり，この社会情勢の中，議員の役割
も増えています。そういった中，役割に見合う報酬が市の「特別職
報酬等審議会」から答申された結果であったわけです。

菊田氏

美
P
1
2

3 美野里 ③要望 ①議会

近隣市町村の報酬と定数について広報紙に載せてください。 定数は，県平均です。報酬は，県平均以下です。

風間氏

美
P
1
3

4 美野里 ②意見 ①議会

議会報告書を読んでも，具体的な内容が文章の中にない。目的し
か書いてない。

昨年度の議会報告会から今年の6月までに議決した議案について掲
載しました。議案内容は口頭で説明しましたが，ご指摘を踏まえ改
善いたします。

川島氏

美
P
1
4
～
1
6

5 美野里 ③要望 ②市政

各地域，地域で小さい課題をもっていると思うが，その地域では
解決できない課題をきちんと行政のほうで課題として押さえてほ
しい。課題の解決の方向性を，解決の手法をきちんと行政の方に
追及していただきたい。

　行政区に係る課題や要望は，区長から各担当課へお寄せいただ
き，各担当課で調査研究して優先順位を決めて着手する流れとなっ
ております。
　住民参画と協働のまちづくりの実践には，区長や住民の皆さんの
「自分たちの地域は自分たちがつくり上げる」自治意識の醸成と住
民と行政の連携強化が欠かせません。精査しまして，所管がない相
談ごとであっても，横断的に調整して要望します。

西
郷
地
の
人

美
1
8

6 美野里 ③要望 ①議会

7月に臨時会を傍聴しての要望ですが，サテライト小美玉の建設反
対の意見書ありがとうございました。
できれば，議員提案で条例を作っていただきたい。場外車券の設
置場所の規制を１KMから3KMへ厳しくする条例を作ってほし
い。

場外車券場の設置等を規定する自転車競技法の制定趣旨上，自治体
における条例により，建設を規制する範囲や要件の拡大を規制する
ことは困難であると解されております。

福
田
氏

小
P
7

7 小川 ③要望 ②市政

管外視察研修は，少ない人員で予算の範囲で結果に結びつけなけ
ればならない。

管外視察研修は，合同研修を行うことで経費の削減に努めます。

戸
塚
氏

小
P
9

8 小川 ②意見 ①議会

行政視察の問題。結果をどう活かしてこられたのか，どういかす
のか一過性に終わるのではなく，いろいろな施作に活かせるんだ
と言う形でなければ視察の意味はないだろう。

目的を持って，視察へ行っておりますので，結果を出すべく，進め
ていきます。

議会報告会での意見等に対する調査検討結果
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議会報告会での意見等に対する調査検討結果

戸
塚
氏

小
P
9

9 小川 ③要望 ①議会

報告会の報告方法について。補正予算，当初予算は議会だよりに
出ているので，議会のみなさんからは，詳細に渡っての必要はな
い。その辺を工夫して，意見交換のほうに時間を割いてほしい。

ご指摘を踏まえ改善していきます。

小
島
氏

小
P
1
1

10 小川 ③要望 ②市政

議会のインターネット動画配信を早急に実施してほしい。傍聴に
いけない住民も数多くいる。

早く実現できるよう，取り組んでいきます。

福
田
氏

小
P
1
2

11 小川 ③要望 ①議会

報告会に来ている人が少ない。PR不足。防災無線とかいろんなの
使って周知徹底を早めにやってもらえばいい。報告内容を絞っ
て，具体的に話してもらえれば。

ご指摘を踏まえ改善していきます。

田
上
氏
新
高
浜
第
一

玉
里
P
1
1

12 玉里 ①質問 ①議会

①議会改革の改善点は，何をしたのか。
②議会改革度はどのようにして県内４位になったのか。

①小美玉市議会改革基本条例を策定し，これに基づいて，何を変え
たかといえば，例えば議員間の自由討議をできるようにしたこと。
請願陳情者からの意見陳述をできるようにしたこと。議案に対する
賛否の公開などに取り組みました。
②.①のような取り組みが早稲田大学マニュフェスト研究所で評価さ
れ４位となりました。

亀
井
氏

玉
里
P
1
2

13 玉里 ③要望 ②市政

前の議会報告会のとき，小美玉市議会として３０～４０項目やる
となっていたが，いまどれぐらいできてるのか。

25項目のうち，早期に取り組む実施事業が11項目あり，9項目は完
了しています。

田
口
氏

玉
里
P
1
3

14 玉里 ①質問 ②市政

報告会報告書41ページに議員報酬の部分で議員報酬がこう変わり
ましたと記載があるが，費用弁償とは政務調査費のことか。

小美玉市議会では，政務活動費はありません。

田
口
氏

玉
里
P
1
3

15 玉里 ③要望 ②市政

平成28年度議会全体としては，最重要課題は何か，何に取り組ん
でいくのか。

昨年度，議会基本条例を策定したので，議会権能の強化，地方議員
の身分保障などが大事だと思っています。新しい議員がでてこない
という課題が全国である。また，議会改革を進めて議員の責務を果
たし，市民に信頼される議会体制を作ってまいりたい。
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